

El PRC celebra el domingo en Guriezo su XXVIII Fiesta Regionalista

El secretario general, Miguel Ángel Revilla, intervendrá a partir de las 13,00 horas

Santander, 28 de junio de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria celebrará el domingo en Guriezo la XXVIII Fiesta Regionalista, un día de convivencia para “ensalzar las tradiciones y costumbres de Cantabria” y reivindicar y poner de manifiesto la “responsabilidad” que los regionalistas tendrán en esta nueva legislatura.

Así lo ha dado a conocer la vicesecretaria de Organización, Paula Fernández Viaña, quien junto al secretario general del Comité Local de Guriezo y alcalde del municipio, Ángel Llano, ha presentado el amplio programa que los regionalistas han organizado y que tendrá como punto central la intervención del secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, a partir de las 13,00 horas.

Fernández Viaña ha señalado que se trata de una fiesta con dos objetivos. Por un lado, poner en valor las tradiciones, costumbres y señas de identidad de la Comunidad Autónoma, “algo que está en el ADN del PRC”, y, por otra parte, reivindicar y subrayar la responsabilidad a la que se enfrentarán los regionalistas durante los próximos cuatro años desde la oposición, con ocho diputados en el Parlamento de Cantabria y como segunda fuerza política.

“El PRC ya ha demostrado que sabe gobernar y que sabe estar en la oposición, y lo vamos a demostrar ahora”, ha incidido la vicesecretaria de Organización y diputada regional, para apuntar que harán una oposición “seria, responsable y constructiva” para vigilar que se cumplan los compromisos de investidura que el PRC ha firmado con el Partido Popular.

Asimismo, ha destacado el “poder municipal” que sigue manteniendo el Partido, con 33 alcaldías y 295 concejales, de los cuales 193 están en equipos de gobierno, lo que se traduce en que “el 65,4% están formados por concejales regionalistas”. “Seguimos siendo un partido imprescindible”, ha puntualizado.

Por su parte, Ángel Llano ha subrayado el “honor” que supone para Guriezo y los guriezos acoger esta fiesta después de que el PRC haya conseguido la mayoría absoluta en las elecciones municipales celebradas el 28 de mayo.

Durante su intervención, ha augurado que la jornada será un “auténtico éxito” y ha animado a todos los cántabros a participar en esta jornada y “descubrir” y “poner en valor” un municipio “en alza”.

Programa

El programa de actos arrancará a las 11,00 horas con la apertura del mercado de artesano en el que habrá productos de Cantabria y artesanía creativa de Guriezo, así como con los juegos infantiles e hinchables para los más pequeños. A continuación, a las 12,00 horas, habrá una exhibición de deportes rurales con corta de troncos y saltos pasiego.

Después del discurso de Miguel Ángel Revilla, que tendrá lugar a las 13,00 horas, comenzará una comida 'popular' consistente en marmita de bonito, té y orujo de Liébana.

Por la tarde, la programación continuará con la actuación de Miguel Cadavieco, a las 16,00 horas, y de los Hermanos Cossío, a las 17,00 horas.

Asimismo, Juventudes Regionalistas de Cantabria recogerá alimentos durante toda la jornada para el Banco de Alimentos Infantiles de Cantabria.

Desde su inicio en 1994, en Oyambre, la fiesta del PRC se ha celebrado en diferentes municipios de Cantabria: Villacarriedo, en 1995; Gama, Bárcena de Cicero, en 1996; Mogro, Miengo, en 1997; Santander, en 1998 y 2018; Torrelavega, en 1999; Reinosa, en 2000; Suances, en 2001; Orejo, Marina de Cudeyo, en 2002; La Gándara, Soba, en 2003; Entrambasaguas, en 2004; San Felices de Buelna, en 2005; Castro Urdiales, en 2006; Corconte, Campoo de Yuso, en 2007; Villaescusa, en 2008; Alceda, Ontaneda, en 2009; Ogarrio, Ruesga, en 2010; El Astillero, en 2011; Comillas, en 2012; Ajo, Bareyo, en 2013; La Bien Aparecida, Ampuero, en 2014; Reocín, en 2015; Noja, en 2016; Camaleño, en 2017; Penagos, en 2019; y Latas, (Ribamontán al Mar), en 2022.